




KRH-STM/MEWA

**Salah satu stan ikan hias di Sub Raiser BAJ.**

**PAMERAN IKAN HIAS DI BAJ**

## Antisipasi Lesunya Pasar

**YOGYA (KR)** - Penjualan ikan hias di Yogya mengalami kelesuan lantaran kondisi pasar serta promosi yang masih minim. Untuk mengantisipasi kelesuan itu serta mengangkat kembali jual beli ikan hias, diadakan pameran ikan hias dan Festival Flora dan Fauna di Bursa Agro Jogja (BAJ).

Kontes Ikan Maskoi dan Ikan Betta di gelar hari ini, Minggu (26/7) pagi, dilanjutkan sarasehan prospek ikan Maskoi. Kegiatan untuk umum tersebut dipusatkan di Sub Raiser BAJ. Acara yang berlangsung sejak 17 hingga 26 Juli, diselenggarakan Dinas Perindagkoptan Kota Yogyakarta, Dinas Kelautan dan Perikanan Propinsi DIY yang bekerja sama dengan UPT Pasar Satwa dan Taman Hias Yogyakarta (PASTHY).

Kepala Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Pemkot Yogyakarta, Heru Pria Warjaka SE menuturkan jika peluang akan lebih banyak terbentuk jika para pengusaha lebih aktif. Baik aktif dalam kegiatan kreatif budidaya maupun pemasaran.

"Kami berjanji akan selalu mengembangkan infrastruktur BAJ agar bisa menampung lebih banyak pedagang dan bisa berdaya saing. Dengan begitu bisa memberikan keuntungan kepada kelompok-kelompok yang telah menjadi binaan tetap Dinas Perindagkoptan," katanya.

Sementara itu Kepala UPT PASTHY Ir Supartama mengungkapkan, tujuan kegiatan ini di antaranya memperkenalkan tempat pemasaran Ikan Hias Sub Raiser dan Retail Ikan Hias. Juga membangkitkan kelesuan usaha ikan hias, memonitor hasil *feed back* pembinaan di masyarakat, mengajari masyarakat yang tergabung dalam kelompok (gapoktan) untuk belajar berdagang agar sejajar dengan pedagang lain yang lebih dahulu berkembang.

(R-1)-f

1. ....	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk dita
2. ....	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005